

早いもので、もう2月中旬です。1年を通して、最も寒い時期となりました。先日の雪の日、子どもたちは教室から雪が降る様子を嬉しそうに見ていました。柏市内でも、コロナウィルス感染者が増加している状況です。学校では引き続き、マスク着用と手洗い、うがい、人との距離をとることなどを呼びかけています。ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。



くご ☆学校のことをつたえあおう
☆おもい出のアルバム
☆にているかん字

ずごう ☆うきうきボックス
☆くしゃくしゃしたらたいへんだ

さんすう ☆なんじなんぶん
☆たしざんとひきざん

たいく ☆ボールあそび
☆なわとび

せいかつ ☆かぞくはなかよし
☆いろいろあるね 日本のあそび

どうとく ☆二わのことり
☆ぼくのはなさいたけど
☆いのちがあってよかった
☆あのね

おんがく ☆みんなであわせたのしもう

～お知らせ・おねがい～

★2月9日(水)のオンライン授業参観に、ご参加いただきありがとうございます。子どもたちの成長した姿を少しでも感じていただけたら幸いです。

★先週より「卒業を祝う週間」が始まりました。今年度は、なかなか6年生と関わることもできなかったのですが、休み時間に優しく声をかけてくれたり、一緒に遊んでくれたりした6年生のことが、1年生はみんな大好きです。これまでの「感謝」の気持ちを、様々な形で伝えられるように声をかけていきます。

★生活科「いろいろあるね 日本のあそび」で、けん玉、お手玉、こま、あやとりなどの昔の遊びを体験しています。何回も練習しながら、少しでも上手くなろうと頑張っています。ご家庭でも、機会がありましたら取り組んでみてください。

★鉛筆が削れていなかったり、消しゴムや赤青鉛筆を忘れたりする子が多くなっています。毎日、筆箱の中には、鉛筆5本、赤青鉛筆、消しゴム、定規を入れて持たせてください。

★毎日、清潔なハンカチ、ティッシュを持たせてください。また、上着や手袋などの落とし物が多くなる時です。持ち物への記名をお願いします。

1組

まだまだ寒い日が続きますが、休み時間は外で元気いっぱい遊んでいます。授業と休み時間の切り替えが以前より早くなり、2年生を意識した行動が見られるようになってきました。これからもできることをたくさん増やしていきます。

2組

このような状況の中で、それぞれが学び方を考え、頑張っています。一人一人が自立して行動し、時に距離をとりながら友達にアドバイスすることも楽しんでいきます。子どもたちの成長と適応力に驚くことがたくさんあります。